

MEDIENMITTEILUNG VOM 6. OKT. 2025

Matthias Münch leitet neu die TKB Steckborn

Matthias Münch heisst seit dem 1. Oktober 2025 der neue Leiter der Thurgauer Kantonalbank (TKB) in Steckborn. Der 41-jährige diplomierte Bankwirtschafter HF ist seit rund sieben Jahren bei der TKB tätig – zuletzt als Leiter der Geschäftsstelle Seepark in Kreuzlingen. Zuvor arbeitete er rund 14 Jahre lang in verschiedenen Positionen für die Schaffhauser Kantonalbank. Matthias Münch ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Er wohnt seit seiner Schulzeit in Stein am Rhein und ist mit der Region Untersee und Rhein bestens vertraut. Mit seinem Team in Steckborn berät er Kundinnen und Kunden umfassend bei Finanzierungen, Geldanlagen oder Vorsorgefragen.

Roman Barbitta übernimmt TKB Seepark Kreuzlingen

Die Leitung der Geschäftsstelle Seepark hat per 1. Oktober 2025 Roman Barbitta übernommen. Der erfahrene Bankfachmann ist seit 26 Jahren für die TKB tätig. Seit November 2013 führt er die TKB Altnau, die er auch weiterhin leiten wird.



Matthias Münch leitet neu die TKB-Geschäftsstelle in Steckborn.

Kontakt für die Redaktion

Cornelia Trefzer, Direktwahl 071/626 69 64, cornelia.trefzer@tkb.ch
medien@tkb.ch